



Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez (Periodista) / Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

En la mesa de análisis los ponentes revisan la votación de la reforma eléctrica.

“Bueno, yo igual que un millón y cacho de mexicanos vimos el Canal del Congreso ayer para ver cómo funciona la Cámara de Diputados, extraña dictadura a los que dicen que es una dictadura, extraña dictadura donde al Presidente se le rechaza la quizás iniciativa más importante, estratégicamente hablando, de su sexenio, extraño mito aquél del ‘PRIMOR’, ¿no? De la alianza entre el PRI y Morena que nunca fue comprobado y también extraño ese pacto ¿no? También mítico de la impunidad de Peña Nieto a cambio de la reforma eléctrica”, señaló Fabrizio Mejía.

“La victoria anti López Obrador, porque eso fue, una victoria ciertamente en contra de López Obrador, de lopezobradorismo, de su proyecto, etcétera, mi duda ahí está. Ahora ¿quién ganó? ¿Ganó realmente la oposición?, bueno, sí, pero también ganó Iberdrola, entonces hay que dividir la victoria en dos, la victoria de una coalición que originalmente era imposible de darse izquierda-centro-derecha, etcétera, pero que se dio y a lo largo del tiempo esta relación la empezó Salinas y ahora ya está coagulada, no hay más que dos estructuras partidarias en México: la centro-izquierda y la derecha. Ganó la derecha, muy bien”, manifestó Lorenzo Meyer.

“Lo que ocurrió el día de ayer en San Lázaro, a mí me parece terrible porque una reforma que privilegiaba el interés público, que buscaba la soberanía energética y que particularmente que buscaba desmontar precisamente ese mecanismo de negocios tramposos que por lo menos durante las dos últimas décadas han operado estas compañías, en su mayoría extranjeras, a costa del patrimonio de la CFE, subutilizando la CFE y esto es importante que lo reflexionemos”, comentó Ana Lilia Pérez.

<https://drive.google.com/file/d/1O5C1v0dsakreeRBGQd1MBj62KgN79Xdm/view>